

ヒロシマをつなぐ

原爆投下69年

(上)

「このシーンははずみ。広島女学院高校のは原爆が話題に出る」生徒20人が2010年とはなかつた。平和活動から、首都大学東度末から、首都大学東動に関心を持つていなを震わせ涙ながらに被京(東京)に協力し、爆体験を語る高齢女性制作に携わっている。

彼女らの顧問が松山市出身の矢野一郎教諭(52)。「被爆者から直に見つめる。視線の先接体験を聞けるのが一番いいが、記憶が曖昧の動画は、地図に浮かぶ顔写真を選択するになり話す力が衰えて

アーカイブ制作

核廃絶 身近に感じて



79・44歳 2013年度末時点での、被

爆体験の伝承が課題となつていて。集団的衛権の行使容認が閣議決定される中、原爆の恐ろしさや平和の尊さを次代へとつなぐため

証言が映像や文章で表きている。核兵器廃絶されると主張の裏付けとして、被爆者の話が原動力になる」と活動の意

アーカイブは、原爆投下後の広島の写真や義を語る。

アーカイブは、原爆投下後も取り組み、ビデオ証言収録のためカメラを持ちかけられた核兵

被爆者の証言が、インターネットの立体地図を聞く。インタビュー

「ゲーグルアース」上

学校へ進学、大阪で働いた。「愛媛にいるとき

に重層表示される仕組た。

生きている。核兵器廃絶されると主張の裏付けとして、被爆者の話が原動力になる」と活動の意

アーカイブは、原爆投下後も取り組み、ビデオ証言収録のためカメラを持ちかけられた核兵

被爆者の証言が、イン

矢野教諭は、県内の

高校を卒業し京都の大

い意味で引きずり込ま

れました」と、平和活動

は最長2時間。15~30

分に編集するが、被爆

きている。核兵器廃絶されると主張の裏付けとして、被爆者の話が原動力になる」と活動の意

アーカイブは、原爆投下後も取り組み、ビデオ証言収録のためカメラを持ちかけられた核兵

被爆者の証言が、イン

矢野教諭は、県内の

高校を卒業し京都の大

い意味で引きずり込ま

れました」と、平和活動

は最長2時間。15~30

分に編集するが、被爆

きている。核兵器廃絶されると主張の裏付けとして、被爆者の話が原動力になる」と活動の意

アーカイブは、原爆投下後も取り組み、ビデオ証言収録のためカメラ

被爆者の証言が、イン

矢野教諭は、県内の

高校を卒業し京都の大

い意味で引きずり込ま

れました」と、平和活動

は最長2時間。15~30

分に編集するが、被爆

きている。核兵器廃絶されると主張の裏付けとして、被爆者の話が原動力になる」と活動の意

アーカイブは、原爆投下後も取り組み、ビデオ証言収録のためカメラ

被爆者の証言が、イン

矢野教諭は、県内の

高校を卒業し京都の大

い意味で引きずり込ま

れました」と、平和活動

は最長2時間。15~30

分に編集するが、被爆

「広島市の人たちに触れる」ことで自分自身が変化した」と語る
広島女学院高の矢野一郎教諭 8月1日午後、広島市

上の平和あってこそその心の平安だと、子どもたちに教えられた

愛媛と海を隔てた先に原爆で苦しんだ人が大勢いる。「今の生活は平和の上に成り立っているんですけど、愛媛の人たちにも伝えたい。広島に来て平和記念資料館や平和記念公園を歩いて、お好み焼きを食べながらでもいい。

何かを感じてほしい」